

Est-ce une course d'école pour seniors ?

Si vous apercevez un petit groupe de personnes aux cheveux argent (pour la plupart) et une jeune aux reflets cuivrés, qui s'arrêtent, discutent, prennent des notes et rigolent beaucoup, n'hésitez pas à leur demander ce qu'ils font! Vous pouvez même vous joindre à eux en cours de route! Vous aurez rencontré une des balades diagnostic de « Seniors et Paysages ».

Lundi passé 17 mai, nous étions un petit groupe qui s'est aventuré direction ouest jusqu'au Pré d'En Haut. En passant, nous avons noté l'état des chemins, les points de vue, les bancs (ou la possibilité d'en ajouter), la présence de poubelles, l'accès à de l'eau potable et les WC. Ce sentier et un autre passent par le centre de notre beau village afin de dynamiser et de valoriser les boutiques et leurs vitrines si bien décorées. Le temps nous souriait au début, puis le ciel s'est couvert et nous sommes retournés à la gare mouillés comme des rats noyés! Heureusement que nous avons pu nous retrouver au chaud dans la salle d'attente. Le banc était bien assez long pour garder les distances avec masque. Notre « chargée de projet » avait du chocolat à partager, et nous a offert un café de la machine, tous deux bienvenus!

N'hésitez pas à prendre part aux prochaines sorties, les dates sont sur l'annonce. C'est une belle occasion de rencontrer de nouveaux amis, de passer un bon moment ensemble et de s'investir pour sa région. Toutes conditions physiques sont bienvenues, car on s'adapte toujours au pas du plus lent.

Pour rappel, le projet pilote « Seniors et paysages » permet aux aînés de s'exprimer, d'améliorer l'accès aux paysages de la région et de valoriser les sentiers, le village, la culture locale, etc. grâce aux connaissances des aînés. Il est financé par la Fondation Leenaards et la Confédération.

Les personnes de contact localement sont :

Eric Fatio, municipal, 079 363 79 2.

Maude Rampazzo, Pro Senectute, 077 520 66 05.

Anastasia Andrey, logistique.

Odile Pollard, pour Seniors et Paysages.